

Canada a l'intention de continuer à travailler en étroite collaboration avec le Bureau afin d'améliorer la coordination de l'aide. Nous avons versé des subventions au Programme alimentaire mondiale et au Programme des Nations Unies pour le développement au titre de la coordination des secours sur le terrain. Nous restons fermement convaincus que la coordination est le meilleur moyen d'optimiser l'efficacité de l'aide.

Monsieur le Président,

Le Canada est également encouragé par le désir des nations africaines de trouver elles-mêmes des solutions à la famine. Elles ont reconnu qu'elles étaient responsables au premier chef de leur propre développement et elles ont courageusement accepté de se charger de la lourde tâche de s'attaquer au désastre dans toute son ampleur. Nous félicitons l'Organisation de l'unité africaine pour avoir créé un Fonds spécial de secours d'urgence pour la sécheresse et la famine en Afrique. Nous nous réjouissons de l'adoption de la Déclaration sur l'Afrique au cours de la dernière Assemblée générale. Nous sommes encouragés par le réalisme manifesté lors de la récente réunion de la 41<sup>ème</sup> session du Conseil de ministres de l'CUA tenue à Addis Abéba. Les dirigeants africains reconnaissent de plus en plus que les solutions à la famine doivent être perçues dans une perspective aussi bien à court qu'à long termes et que l'ajustement des politiques nationales inefficaces ou inappropriées est tout aussi nécessaire que la prestation d'une aide financière accrue.

Dans cette lutte commune contre la famine, le Canada demande aux Africains de prendre d'autres mesures indispensables. Nous invitons urgemment toutes les parties engagées dans un conflit interne à faire le nécessaire pour que l'aide puisse parvenir aux victimes. Et nous demandons instamment que soient réouvertes les frontières de sorte que l'aide essentielle puisse être acheminée aux pays voisins touchés par la crise.

Enfin, Monsieur le Président, le Canada est encouragé par la réponse du citoyen ordinaire qui a entendu les cris d'aide de son voisin dans ce village planétaire. En cette Année internationale de la jeunesse, il vaut la peine de mentionner combien les jeunes ont contribué à secourir les victimes de la famine, en recueillant des fonds ou en encourageant l'enregistrement de disques pour venir en aide à ces gens. Le Canada croit que des efforts particuliers doivent être déployés pour encourager et favoriser cette